



Red Tiger mempersembahkan: Tumpukan Serigala Megaways™

Masuk lebih jauh ke dalam jantung pegunungan dan gabung dengan kawanan serigala dalam Tumpukan Serigala Megaways™!

Tumpukan Wild di reel 2, 3, 4, dan 5 membantumu meraih kemenangan beruntun. Ketika tumpukan wild membantu mencetak kemenangan, wild paling bawah di tumpukan akan menghilang, sementara wild lainnya tetap terkunci di tempatnya, yang siap turun untuk mengisi tempat kosong dan memicu reaksi beruntun berikutnya. Aktifkan 5 atau 10 putaran gratis dengan kemenangan yang digandakan dan tumpukan penuh Wild muncul di reel acak, lengkap dengan pemicuan ulang untuk terus melanjutkan perburuan. Gunakan Fitur Beli untuk langsung merasakan serunya Putaran Gratis!

Lepaskan nalurimu dan pimpin kawanan di Tumpukan Serigala Megaways™!

SOROTAN

- Tumpukan Wild akan terkunci di tempatnya selama longsor simbol, sehingga menciptakan peluang kemenangan yang makin besar
- Aktifkan 5 atau 10 putaran gratis dengan kemenangan yang digandakan dan dengan tumpukan Wild di reel acak
- Fitur Beli untuk langsung masuk ke Putaran Gratis.

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 7
Cara Menang	Hingga 117.649
Kemenangan Maks.	30.538x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$0,20
Taruhan Maks.	€/£/\$10
Fitur	3 (Tumpukan Wild, Putaran Gratis, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,70%, 92,76%, 94,78%, 95,69%, 95,72%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,15%, 90,71%, 92,77%

FITUR PERMAINAN



Tumpukan Wild

Wild diperoleh dalam tumpukan di reel 2, 3, 4, dan 5, menggantikan semua simbol bayaran. Ketika tumpukan Wild membantu mencetak kemenangan, hanya Wild paling bawah yang terlihat dalam tumpukan yang ada di reel yang akan menghilang. Wild lainnya tetap terkunci di tempatnya bersama simbol yang tidak menang. Selama reaksi beruntun berikutnya, Wild yang terkunci akan turun untuk mengisi posisi kosong, dan Wild paling bawah baru akan terbuka untuk longsor simbol berikutnya.



Putaran Gratis

Memperoleh 3 atau 4 scatter Putaran Gratis masing-masing akan memberikan 5 atau 10 putaran gratis, dengan semua kemenangan digandakan selama fitur aktif. Di setiap putaran, tumpukan penuh Wild akan menutupi semua posisi di reel acak (2, 3, 4, atau 5). Ketika tumpukan ini mulai menghilang selama longsor simbol, simbol yang turun dari atas bisa dari tipe apa saja yang tersedia di reel. Tumpukan Wild tambahan juga bisa muncul secara alami selama Putaran Gratis, seperti halnya di permainan dasar. Memperoleh 3 atau 4 scatter Putaran Gratis selama fitur aktif memberikan 5 atau 10 putaran gratis tambahan, tanpa batasan jumlah pemicuan ulang.



Fitur Beli

Putaran Gratis: dijamin memperoleh 3 atau lebih scatter Putaran Gratis dengan biaya 70x taruhan.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
WolfStacksMegaWays	Opsi RTP non-jackpot	wolfstacksmegaways	wolfstacksmegawa	90,70%, 92,76%, 94,78%, 95,69%, 95,72%
WolfStacksMegaWays	Opsi RTP dengan jackpot	wolfstacksmegaways	wolfstacksmegawa	90,15%, 90,71%, 92,77%

Kontribusi Jackpot 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Tumpukan Serigala Megaways™ dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama dipilih, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan jackpot yang memiliki sertifikat RTP sebesar 90,15% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan memberikan RTP keseluruhan sebesar 91,15%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)